

Un timbre à l'effigie de Nelson Mandela est oblitéré à l'occasion du 20e anniversaire des relations entre Cuba et l'Afrique du Sud



La Havane, 19 juillet (RHC)- Un timbre à l'effigie du président défunt Nelson Mandela et montrant les drapeaux de Cuba et de l'Afrique du Sud a été oblitéré à La Havane à l'occasion du 20e anniversaire des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Gerardo Peñalver, directeur des questions bilatérales au ministère cubain des affaires étrangères a relevé que la cérémonie d'oblitération a eu lieu le 18 juillet, proclamé par l'ONU Journée Internationale Nelson Mandela.

Il a également donné lecture des propos tenus par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro, sur le leader sud-africain. Il a alors signalé que Nelson Mandela n'entrerait pas dans l'histoire pour avoir purgé, avec un courage et avec une dignité sans pareil, son long et injuste emprisonnement durant 27 ans, mais en raison de sa générosité prouvée dans la construction d'un pays libre de vengeance et de haines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28962-un-timbre-a-leffigie-de-nelson-mandela-est-oblitere-a-loccasion-du-20e-anniversaire-des-relations-entre-cuba-et-lafrique-du-sud>



Radio Habana Cuba